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豊中市議会議員

ー令和５年度予算案を可決！ー
～総額約３千３百億円でコロナのその先へ～

　3月22日に今期最後の議会が最終日を迎え、来年度予算案が賛成多数で

可決されました。長内市長は令和5年度予算の策定にあたって、①子ども

たちの笑顔あふれる未来のために【53億円】②コロナを乗り越え、元気

いっぱいの豊中へ【49億円】③暮らしを便利に快適に【17億円】の３点

の重点項目を掲げました。具体的には体育施設にかかる小学生の個人利

用料金の無償化(高校生は半額)、第2子(0～2歳児)にかかる保育料の無償

化、小中学校給食食材費の支援などが予定されています。また、コロナ

フレイル啓発など、コロナ後を見据えた高齢者の健康支援事業や、認知

症高齢者等の個人賠償保険事業もスタートする予定です。

｢東西軸活性化アクションプラン｣から抜粋

服部緑地～曽根駅～千里川土手まで、

点在する魅力ある資源が描かれている。

　服部緑地～天竺のはらっぱ～文芸センター～豊島公園～原田城跡～ふれあい緑地～体育施設(プールや

体育館等)～千里川土手～クリーンランド。曽根駅の東西や服部天神駅周辺には魅力あるスポットがたく

さんあります。2021年4月に緑地公園駅西口⇔イオンモール伊丹のバス路線が運行開始され、これを契機

に市としても｢東西軸｣という新たな発想でまちづくりを進めることとなり、｢東西軸活性化アクションプ

ラン｣が策定されました。周辺では、飛行機の着陸が間近で見られる千里川土手周辺の公園整備計画(原田

緩衝緑地)や豊島公園内のローズ球場改修計画があります。また現在検討中の｢中央図書館｣の建設候補地

も曽根駅周辺･豊島公園内･岡町駅周辺の三択にまで絞られています。

　私は、これまでも点ではなく、曽根駅～服部天神駅を中心

とする豊中市中部の｢面でのまちづくり｣の推進を議会で提案

するとともに、地元の｢曽根まちづくり研究会｣｢曽根サマーフ

ェスティバル実行委員会｣｢豊島北校区航対連｣のメンバーとし

て文芸センターや駅周辺事業者との連携やふれあい緑地での

魅力ある公園づくりなどに取り組んできました。絶好のチャ

ンス到来！引き続き中心的役割を果たしてまいります。

曽根駅を基軸にした「東西軸」でのまちづくり！



スケジュール等は公式ホームページ
普段の活動の様子はFBページ
日常のつぶやきや、緊急情報はTwitter
暮らしのご相談はLIN公式アカウント
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現場へ、皆さんのもとへ ～最近のアルバムから～

　こんなことを相談しても良いのかな、

こんな話も聞いてくれるのかな。困ったと

き、何かに挑戦してみたいときに、気軽

に相談できる。そんな身近な議員であり

続けたいと思い、毎月座談会を開催して

います。皆さんが日頃抱いている市政に

対する様々な疑問や希望、地域の課題な

ども、ぜひお聞かせください。

毎月開催中!スケジュールは

ホームページやＳＮＳで

公開しています。
今後の開催予定

第
51
回

5月10日（水）18:30～19:30
豊中市立庄内公民館 4F 視聴覚室
　　豊中市庄内幸町4-29-1（庄内駅から南西に800M 庄内コラボ内）

5月23日（火）21:00～22:00
オンライン（ZOOM）ミーティングID : 822 4948 2890

パスコード　　：917850

第
52
回

皆さんの　　を聴かせてください！声 ～座談会を毎月開催～

避難所をアップデート！ ～予算委員会で議論～

　各地の災害ニュースを見る度に、避難所での大変な様子が伝わってきます。テント整備など、プライバシー

が確保できる設備が必要！安否確認や情報収集のために携帯電話の充電設備が必要！そして今やペットも大切

な家族。災害時のペットとの同行避難をどうするのか！先日の予算委員会では、防災の課題とともに、こうし

た避難所に関する実態を確認し設備投資とルール制定を求めました。避難所もアップデートが必要です！

地元の皆さんと企画･開催した｢とよなか・
子どもスカイフェスタ｣。JAL･ANA･関西エア
ポートが勢揃いするワクワク空間でした。

関西学院大学同窓有志の｢KGまちづくり研
究会｣。長内市長と｢人生100年時代の豊中の
あるべき姿｣について議論を深めました。

豊中市で初めて開校となる小中一貫校｢庄内
さくら学園｣を視察。コミュニケーション力
と感性を育む教育を推進してもらいたい！
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